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HISTORICO Justo Zambrana, consejero de Educación y Cultura, se mostró satisfecho por el acuerdo alcanzado entre los sectores de la enseñanza. 

La Junta se prepara para 
recibir las transferencias 
Se ha desdoblado la actual Dirección de Enseñanza 

Universitaria creando también la de Educación 

DIAHIO 16 
Toledo 

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha aprobó ayer el des
doblamiento de la actual 
Dirección General de Ense
ñanza Universitaria, Inves
tigación y Desarrollo, con el 
objeto de adecuar la estruc
,tura de la Administración 
regional para el traspaso de 
las nuevas competencias en 
materia de Educación no 
universitaria. 

De esta forma y según 
W1a nota de prensa de la Ofi
cina del Portavoz del Gobier
no, se crean las direcciones 
generales de Enseñanza Uni
versitaria e Investigación, 
al frente de la cual se nom
bra a Ignacio Gavira, y la de 
Educación, cuyo titular será 
Esteban ROdriguez Vera. 

Este desdoblamiento no 
sólo responde a las próximas 
transferencias educativas, 
sino que también atiende al 
"firme compromiso de desa
rrollo de la Universidad 
regional" que tiene el Con
sejo de Gobierno, añade la 
nota. 

Acuerdo transferencia 
El acuerdo alcanzado en Cas
tilla-La Mancha entre sin
dicatos, asociaciones de 
padres, organizaciones de 
colegios privados y todos los 
representantes de la comu
nidad educativa para con-

El desdoblamiento 
favorecerá el 

desarrollo de la 
Universidad 

El acuerdo 
alcanzado facilitará 

unas buenas 
transferencias 

seguir unas buenas trans
ferencias educativas "es un 
hito histórico". 

Asi lo aseguró en Ciudad 
Real el consejero de Educa
ción y Cultura, Justo Zam
brana, quien señaló que 
"todas las instituciones que 
tienen algo que decir en el 
tema de la enseñanza coin
ciden en que es un acuerdo 
histórico al ser el primero 
que firma una comunidad 
autónoma para asegurar una 
educación adecuada". 

Además, el consejero de 
Educación aseguró que 
"otras regiones españolas 
nos están pidiendo este docu
mento, que hemos acorda
do entre todos, porque es fru
to de un consenso para con-

seguir unas transferencias 
de calidad". 

Zambrana se refrrió tam
bién a la ubicación del Ins
tituto Politécnico que la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha quiere construir en Ciu
dad Real, señaló que "hay 
que alcanzar un grado de· 
consenso entre todos y en 
este tema tiene mucho que 
decir el Ministerio de Edu
cación y Cultura (MEC)". 

Así, recordó que la Uni
versidad regional desea ubi
car la facultad Politécnica 
(Informática e Industriales) 
en el antiguo instituto ciu
dadrrealeño Juan de A vila, 
donde ahora el MEC ha 
invertido 50 millones de 
pesetas en obras de reforma. 

El MEe, fuera de juego 
El niño superdotado de Talavera Iván Puli
do Iglesias abandonará el colegio en que estu
dia el próximo viernes como medida de pro
testa de sus padres ante la falta de respues
ta del Ministerio de Educación y Ciencia 
(MEC) a su demanda de que el escolar ade
lante un curso. Según explicó ayer a Efe la 
madre del niño, Teresa Iglesias, en las dos 
últimas semanas han hablado con el direc: 
tor provincial de Educación, Amador Domin
go, quien les dijo que "entendía lo que está
bamos haciendo como padres, pero que no 
estaba en sus manos hacer nada porque era 
una decisión tomada en Madrid". La madre 
de Iván precisó que en sus continuas con
versaciones con representantes del MEe en 
Madrid "sólo nos' aclaran que falta una adap-

tación curricular del niño, es el único docu
mento que nos dicen que falta, y no podemos 
entender por qué no lo piden a la Delegación 
de Toledo y lo añaden a la documentación 
que ya tienen", añadió Teresa Iglesias. Iván 
Pulido Iglesias cumplirá 8 años el día 8 de 
diciembre, sus padres le compraron los libros 
de cuarto de Primaria y en ese curso estuvo 
durante un mes hasta que el día 15 el direc
tor del colegio "Cervantes", donde estudia, 
recibió un escrito del MEC ordenando que 
el niño curse el año que le corresponde por 
edad. Los padres de Iván han contactado tam
bién con el catedrático de la Universidad 
Complutense Esteban Sánchez , experto en 
el estudio de niños superdotados, señalando 
que el MEC ha de buscar soluciones. 

Mi&rcoles 12 de noviembre de 1997 

Plataforma para la 
vivienda y empleo 

en Toledo 
Generar vivienda y 
ernpleo~actuarcorno 

pacificador social y 
gestionar las ayudas de 
la Administración son 
los objetivos de la 
"Plataforma Vivienda 
Toledo" que la 
Asociación de Ayud~ al 
Marginado (ASAYMA), 
en colaboración con 
otras instituciones, se 
constituyó ayer en la 
capital regional, 

Toledo / DIARIO 16.- Según 
explicó en rueda de pren
sa el gerente de esta aso
ciación en Toledo, Javier 
Carrascosa, esta platafor
ma surge de la intención 
de luchar contra la pobre
za "de fonna integral y pro
ductiva" ante la necesidad 
de determinadas personas 
de conseguir una vivien
da. 

Este programa preten-

El proyecto consiste en 
rehabilitar cuatro vivien
das cada seis meses, que 
se ocuparán en régimen 
de albergue y de las cuá
les una se destinará a per
sonas marginadas, otra a 
personas con problemas 
económicos pero sin pro
blemas sociales defmidos, 
otra a estudiantes y una 
última al mercado libre. 

Carrascosa afirmó que 
este programa se hace con 
el fin diversificar los luga
res de asentamiento de 
manera que no se produz
can "ghettos", y añadió que 
las tres viviendas que no 
están dirigidas a personas 
en marginación generarán 
un importe de alquiler que 
se reinvertirá en otras 
viviendas. 

Así mismo, el gerente 
de ASA YMA aseguró que, 
aunque "partimos con la 
intención fundamental de 
rehabilitar, esto no quita 
que en un momento deter-

INQUIETUD La plataforma quiere sentar bases de solidaridad social 

de rehabilitar en dos años 
dieciséis viviendas en el 
casco histórico y, además, 
constituir una empresa de 
inserción para dar traba
jo directo a personas "que 
dificilmente podrían acce
der a un puesto si no fue
ra a través de acciones 
como ésta", aseguró 
Carrascosa. 

El gerente de ASA YMA 
señaló que las viviendas 
no son gratuitas, sino que 
constituyen "un mecanis
mo para dar trabajo a estas 
personas", que se incor
porarán a una empresa 
para la rehabilitación de 
las mismas de manera que 
en tres años "puedan regu
larizar su situación y acce
der a la compra de su pro
pia vivienda". 

minado se construyan 
viviendas o se acometan 
actuaciones fuera del cas
co". 

Indicó que "ya llevamos 
trabajando seis meses en 
la rehabilitación de las 
dependencias del Convento 
de Santa Isabel, lo que se 
está haciendo con la inter
vención de Bienestar 
Social y la participación 
económica del Ayunta
miento de Toledo y donde 
trabajan once personas". 

Carrascosa mostró su 
ilusión de que "este pro
yecto no se quede resumi
do en la platafonnaque se 
constituye hoy, sino que 
sufra un contagio a nivel 
regional con el objetivo de 
paliar las deficiencias de 
la pobreza". 
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